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哈弗哈弗 五菱五菱 88666666
88900920奔马汽车城 奉化专卖· 办公用房出租办公用房出租 位于江口汽车商贸园内，独栋 2-6层，

面积6000m2，层高3.8米，独立成院。

地址：江口街道葭浦路2号
电话：88851888 13968319898

公 告
因施工需要，即日起中山路东延段全线封道，通

车时间以施工进度而定，敬请广大市民谅解。

奉化区惠江基础设施有限公司

奉化区住房和城乡建设局

2017年9月19日

见习记者 柳家欢
通讯员 吴晓琳
本报讯 2017 海峡两岸文

创论坛将于周五开幕，宋小赞、徐

小风作为奉化当地创业代表受邀

参加。届时，她们将与“天空的院

子”创办人何培均、台青蕉乐团团

长王继维同台，接受远见杂志群

总经理蔡怡颖的访问，奉献一场

“玩味奉化”访谈。

宋小赞是尚田镇冷西村人，

2015年从城市返回农村老家，成

为阿里巴巴农村淘合伙人开始自

主创业，随后创办乐源果蔬专业

合作社，注册推广“冷西”品牌，并

开设农家乐，走上了农旅结合之

路。徐小风是溪口“奇遇谷”民宿

创办人，2010年她辞去上市公司

财务经理一职，开始涉足旅游业，

2012年和朋友一起创办“写意岩

头”写生基地，2014年开始策划

筹建奇异屋项目，2015年参与岩

头“漫休谷”民宿建设，2017年创

办“奇遇谷”民宿。

作为本地创业代表参加海峡

两岸文创论坛，徐小风感到十分

荣幸并满怀期待，她希望通过活

动启发文化创意。“何先生的设

计可谓一房难求，与他同台对

话，定能学到东西。”她希望通

过与“大咖”的交流，探索全新

的旅游方向。

“这次的文创论坛对于我们

这些‘乡创’而言意义重大，因为

这里齐聚了众多文化与创意界的

专家学者。”宋小赞说，信息快速

发展的时代最缺的就是创新，希

望能够通过文创论坛的交流与启

发萌生更多新意。

两位本地创业青年与台湾文创大咖对话

海峡两岸文创论坛
将上演“玩味奉化”访谈

通讯员 应国民 应伟健
本报讯 昨天上午，江口街

道举行群防群治工作启动仪式，

标志着该街道群防群治和“网格

化”巡逻工作全面铺开。

在党的十九大召开前夕，江

口街道党工委、办事处全面启动

群防群治，组织街道机关干部、村

干部、派出所民警、民兵、城管、企

业员工、志愿者等 500多人组建

“网格化”巡逻队伍。巡逻队将有

效提高巡逻“见警率”“管事率”，

快速反应，真正实现群防群治，并

深化“网格”和“网格员”队伍建设，

践行和谐社会共建共享理念。

该街道 52个行政村均成立了

夜巡队，党员干部任队长，抓好重

点路段重点部位巡逻防控，以网格

员和联村民警为依托，开展形式多

样的治安联防。该街道还以“甬山

文化”“金色农耕”“三江风韵”3个区

域党建联合体为单位，实现矛盾纠

纷跨村化解。今年1-8月，3个区域

党建联合体成功化解矛盾16件。

迎接十九大 全力保平安

江口群防群治全面铺开

记者 徐华良
本报讯 昨天，我区召开土地

确权工作会议，部署下阶段工作重

点。副区长鲁霞光出席会议。

全区确权工作涉及 307个行

政村、10.5万户承包农户，承包土

地面积约 21.75万亩。截至 9月
17 日，已全面完成农户信息采

集，305个村完成地块复核。

鲁霞光指出，土地确权工作

时间紧、任务重、要求高，各镇（街

道）和相关部门务必在 10月底前完

成土地确权登记审核公示，11月底

前基本完成 90%农户签字确认，做

到时间不突破，同时严把审核公示

关，使农民满意，让社会稳定。

鲁霞光强调，要充分发挥联村

干部作用，合力推进土地确权工

作。要把现有的督查组、技术组和

政策指导组整合成一个指导组，迅速

奔赴到各镇（街道）指导工作，加快推

进审核公示进度。

土地确权工作会议要求

把握时间节点 把关审核公示

记者 许犇
通讯员 李尧定
本报讯 上个周末，趁雨后

泥土松软湿润，宁波天歌物业有

限公司组织员工对南溪家园、上

林华庭、香山美邸等小区受损绿

化进行修补，并清理了路旁绿化

带的烟蒂、纸屑等垃圾。

为做好全国文明城市迎检工

作，宁波天歌物业有限公司成立

了以总经理为组长的督查组，兵

分 4路，查看各物业管理小区和保

洁道路，对环境卫生、服务质量、消

防安全等进行地毯式督查。

根据督查实际，该公司把补种

草坪、搬运楼道杂物和清理卫生死

角作为整改重点，安排专人负责，

并积极与社区及相关部门协调。

到目前为止，已补种草坪 3200平方

米，搬运楼道杂物和建筑垃圾 100
多车，清理卫生死角 60余处，投放

公益广告178处。

争创文明城市“五连冠”

天歌物业督查整改落在实处

通讯员 林肖锦
本报讯 9月 20日下午 2时，

宁波市美术家协会副主席鲁峰将做

客凤麓讲堂，为市民带来一堂《品读

诗书画》讲座。

鲁峰，1961年生于吉林省辽

源市，毕业于天津工艺美术学院，

致力于中国书画艺术的探索和研

究，追求诗、书、画、印以达“四

全”的文人意境，笔墨清新淡逸，

寓情入画。

市民可到区图书馆一楼、新华

书店和三味书店收银台免费领取本

次讲座门票。

凤麓讲堂邀您品读诗书画

记者 许犇
通讯员 张忻然
本报讯 昨天上午，宁波市奉

化区诺德安达学校开工典礼在奉化

高教园区举行。区委书记高浩孟宣

布工程开工，区委副书记、区长张文

斌致辞，华融国际信托有限公司投

资总监兼华融发展投资有限公司总

经理沈壮、宁波市维堡家族办公室

管理有限公司首席执行官许博远、

区人大常委会主任周涛、区政协主

席王德彪、诺德安达教育集团首席

执行官安德鲁、区委副书记陈红伟、

维堡家族办公室有限公司首席执行

官董凌等出席开工典礼，区委常委、

副区长童卫丰主持。

诺德安达教育集团是一家主营

贵族学校、国际学校的全球性教育

集团，总部位于香港，在全球 17个
国家开办了 50 所学校，学生超过

3.8万人。奉化区诺德安达学校是

该集团在中国经营的第 9所学校，

建成后可接纳3000名学生和450名
教职员工。项目总投资约 12亿元，

建设周期3年。

张文斌表示，教育是区域发展

的基石，事关一个地方的当下和未

来。着眼当下，奉化对标宁波“名城

名都”建设，关键要让民众逐步融入

大都市区氛围，感受中西文明交汇

的魅力；放眼未来，奉化要提升教育

国际化水平，集聚更加丰富的国际

优质教育资源，让一代又一代的孩

子接受最好的教育，感受最美的世

界。奉化大力引进并启动建设素有

“国际学校航空母舰”之称的诺德安

达学校，就是坚持教育优先战略不

动摇，给莘莘学子提供环境最美、品

质最好的教学条件，开创国际视野、

多元融合的教学理念，打响“学在奉

化”教育品牌。希望项目方坚持“高

起点建校、高标准管理、高品质办

学”原则，希望有关单位秉承“精诚

合作、精心组织、精致服务”理念，共

同把奉化区诺德安达学校打造成宁

波教育界的一项精品工程、宁波教

育国际化的一张靓丽名片！

图为奠基仪式。

记者 王红雨

奉化高教园区建设再添浓墨重彩

诺德安达学校昨日开工
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记者 俞加北
本报讯 昨天下午，区城乡规

划委员会举行第二次会议，审议了

《南山路（老波导至甬临线）道路改

造工程设计方案》《宝化路东延(金
钟路至新岭路)道路工程设计方案》

《奉化区溪口恒大生态旅游小镇设

计方案》，评议了《奉化区城市展览

馆(含城市转型示范区规划展览馆)
设计方案》等。区委副书记、区长、

区规委会主任张文斌主持召开，区

委常委、常务副区长、区规委会副

主任魏建根，副区长、区规委会副

主任傅岳炳出席会议。

关于《南山路（老波导至甬临

线）道路改造工程设计方案》，会议

认为，南山路是我区主干道之一，

见证了奉化历史变迁，为奉化经济

社会发展作出了重大贡献。但如

今南山路已难以满足城市日新月

异的发展新要求，改造迫在眉睫。

会议要求，设计方案要着重体

现智能交通，统筹考虑公交先行、

地下人行通道、车辆停放、雨污分

离等因素。同时，要提高道路景观

绿化和夜间亮化层次，改造道路两

侧立面，优化商业业态，将南山路

打造成与现代化健康美丽新城区

相匹配的城区主干道。

关于《宝化路东延(金钟路至新

岭路)道路工程设计方案》，会议认

为，宝化路是城区交通路网重要一

条，对于完善道路体系，构建城市

环线有着重要作用。

会议要求，设计方案要高标准谋

划道路景观提升和夜间亮化工程，将

宝化路打造成奉化的又一条“迎宾大

道”。同时要着眼未来，为以后道路

提升改造预留充足的空间。

关于《奉化区溪口恒大生态旅

游小镇设计方案》，会议认为，打造

恒大生态旅游小镇，将改变溪口旅

游发展的格局，产生革命性的改变。

会议要求，设计方案要结合溪

口特色，添加奉化元素，避免同质

化，将恒大生态旅游小镇打造成富

有特色的旅游休闲养生小镇。同

时要先行建设1家五星级酒店、5家
特色酒店及酒吧风情街等娱乐服

务设施，尽快弥补当前溪口整体娱

乐服务业态单一的短板。

关于《奉化区城市展览馆（含城

市转型示范区规划展览馆）设计方

案》，会议认为，城市展览馆建成后，

不仅要成为奉化的地标建筑，更要成

为整个宁波南部的城市标识，成为展

示奉化文化经济社会发展成果的“城

市之眼”，彰显奉化独特魅力。

会议要求，要高标准严要求制

定设计方案，注重建筑整体外观，与

周边水环境相互融合，体现人文与

自然和谐之美。同时，要加大地下

空间的开发利用，对标海绵城市要

求建设排涝工程，将城市展览馆真

正打造成地标建筑。

会议还审议评议了其他事项。

区城乡规划委员会举行第二次会议
审议评议《南山路道路改造工程设计方案》《宝化路东延道路工程设计方案》
《奉化区溪口恒大生态旅游小镇设计方案》《奉化区城市展览馆设计方案》等


